

“Sefer a la Kajal de Filadelfia en el Tiempo del Fin”

(año Jubilar 6000) A todas las Comunidades Yisraelitas en Yahshua en el Tiempo del Fin.

1-1 En la Misericordia de Aquel que tiene el control del Tiempo Yahweh Elohe, Elohe de todo lo creado y de Aquel que fue designado en el Tiempo del Fin para anunciar, dirigir y reunir a las ovejas perdidas de la Casa de Yisrael, a Yahshua HaMashiaj, Melej elegido, a Ellos, Padre e Hijo, La Tiferet por toda la Eternidad.

2- Yo, Yhemaelh Zeev, humilde servidor yisraelita, me propongo a escribir, por obediencia a Su Mandato, a narrar la historia detallada de la Kajal de Filadelfia en el Tiempo del Fin, con el propósito, así Yahshua me lo hizo entender, de que se continuara escribiendo los hechos del Plan de salvación para el Pueblo de Yisrael.

3- En el año romano del 2013, a mediados, vino a mí la Davar de Yahweh como una respuesta a toda mi vida de petición de querer saber la verdad que todo ser humano debe saber, llegando en el momento en que yo, cansado de tantas religiones en donde jamás encontré Su Presencia, llegué a rechazar toda idea de que el Mashiaj que estas religiones anunciaban fuera realmente la verdad,

4- me propuse a buscar la forma de luchar contra todo aquel que lo anunciase pues había llegado a la conclusión que vivía en medio de una gran mentira que a todos nos rodea llamada religión.

5- En este año, acepté mi verdadera identidad como judío sefardí, cosa que nadie en mi familia sabíamos pero que, uniendo cabos sueltos, puede averiguar a través de la señal de los apellidos que eran considerados en Israel como auténticos y como tal, acepté el ser un descendiente del Pueblo elegido desde la antigüedad y tomando la decisión de rechazar y desenmascarar al falso mesías conocido como Jesús,

6- rechazando públicamente en las redes sociales, las religiones que lo proclamaban ese Jesús y también a Yahshua el que defendía el mesianismo haciendo una campaña en dichas redes contra todos ellos.

7- Durante todos mis años tuve oportunidad de estudiar y conocer estas sectas cristianas y solo sentía rencor y odio por todas ellas por el conocimiento que tenía de todo lo que ellas habían producido en su

8- historia de guerras, genocidios, mentiras, robos y manipulación para sacar siempre un beneficio egoísta.

9- Ninguna de ellas pudo calmar esa sed de verdad que buscaba porque solo veía en ellas una mentira oculta que pude comprobar nadie veía.

“LA VISIÓN”

10- Fue en esa lucha que estando en plena campaña, tuve un encuentro no buscado con aquel a quien había decidido desenmascarar, escuchando su voz que me decía

11- “¿Por qué me persigues?” Yo soy a quien tu buscas y necesitas, yo soy Yahshua el enviado, el salvador de Yisrael”

12- Quede confundido, caído en mi propio dormitorio exclamando que ¿cómo era posible que el fuera quien decía que era y cómo podía estar equivocado el Pueblo de Israel y sus sabios y cómo era posible que estas religiones cristianas y mesiánicas fueran la verdad?

2:1 “Esas religiones no eran la verdad, pues la verdad soy yo”

2- Volví a insistir que, ¿cómo el Pueblo de Israel podía estar equivocado si era Su Pueblo?

3- “Hemael, si la base de tu fe esta errada, todo lo que hayas edificado sobre ella estará también errado”

4- Fue en ese momento que cayo de mis ojos esa venda de resentimiento y pude entender que toda mi vida estaba equivocada, que todo en lo que había creído, estaba errado desde su mismo comienzo y

5- tirado en el suelo pedí perdón por todo lo que había hecho y oré, llorando de una forma que nunca había llorado y cogiendo mi talit me cubrí mi cabeza

porque sentía vergüenza ante él de haber negado su persona y

6- su mensaje y sin saberlo, sin saber que un varón yisraelita en Yahshua no debía cubrirse ante la Presencia del Mashiaj, le dije que esa sería la última vez que oraría con la cabeza cubierta y que jamás me cubriría la cabeza en su presencia, porque desde ese momento él sería mi cabeza y mi salvador.

7- No es fácil aceptar que uno ha vivido errado y aunque siempre busqué la verdad, fue en este momento que pude entender

8- que la verdad no estaba en mí, sino que estaba solo en él.

9- No sentí humillación ni reproches por parte de él, pero si hubo un momento de fracaso, de vacío existencial porque todo mi mundo se vino abajo

10- y fue en ese momento, hablando con él, que le dije “quiero servirte, quiero recuperar todo el tiempo perdido”.

3:1-Él me dijo: “Mira para atrás”, yo miré y vi una visión, en donde había detrás de mí, una multitud de personas, familias, hombres, mujeres, niños que estaban con caras de alegría.

2- Yo le pregunte a Yahshua, ¿estos quiénes son? Y Yahshua me respondió,

3- “estos son los que van a venir a mí a través del mensaje de restauración que yo te voy a dar y que tú compartirás”,

4- aturdido dije: ¿por qué yo, porque siendo tan pecador me ibas a dar a mi esa comisión de restaurar a su Pueblo?

5- Y él me respondió: “**Yo te elegí a ti, no tu a mí**”. Entonces, callé y acepté.

6- Desde ese momento comencé a escribir todo lo que él me iba diciendo a través del susurro de su voz, era clara, dulce, apacible

7- y venía acompañada con pensamientos de entendimientos y discernimientos sobre temas que muchas veces ni yo mismo entendía pero que escribía y escribía.

8- Algo extraño para mí era que día a día, escuchaba su enseñanza y entendimiento y

9- siempre escuchaba su voz en susurros y las recibía fuertemente de madrugada, sobre las 3 de la mañana,

10- donde escuchaba: “**levántate y escribe**” y yo me levantaba y escribía en papel cada una de sus palabras

11- y así ocurría que a veces me encontraba tan cansado, tan lleno de sueño, que le decía, que lo haría mañana cuando despierte, pero déjame dormir y descansar.

12- “**¡No, levántate y escribe!**” y así las escuchaba una y otra vez hasta que lograba convencerme y las escribía.

4:1- Con los meses me dijo que abriera un blog y fuera allí escribiendo todo lo que él me iba enseñando para que, a través del blog, sus ovejas escucharían y vendrían y así lo hice,

2- siendo el reflejo de sus enseñanzas de restauración para Yisrael lo que allí yo escribí.

“REVELACIÓN DEL CALENDARIO”

3- A finales del 2013, recibí entre tantas enseñanzas, la revelación de la restauración del calendario de Yanokj,

4- junto a dos hermanos que al poco tiempo abandonaron esa restauración por culpa de su apego a sus propios entendimientos,

5- a no querer aceptar que el calendario de Yanokj era de 364 días porque no les cuadraba su conteo y se fueron por otro camino enseñando de forma contraria lo que habían recibido.

6- Yo decidí que seguiría con el calendario revelado porque Yahshua fue muy claro en que ese era el verdadero calendario que debíamos seguir en este tiempo del fin,

7- para que todas las profecías pudieran cuadrar pues algo llegue a entender, que todos los profetas “**habían dado las profecías basándose en dicho calendario de Yanokj**” y, por tanto, debían de cumplirse en dicho conteo del calendario revelado al Profeta.

8- Averigüé que nuestro Pueblo de Yisrael antes de ser llevados en cautiverio a babilonia era el calendario que guardaba,

9- y fue de babilonia de donde trajeron “el calendario de las lunas nuevas” como el Profeta Yanokj había profetizado en su Libro.

10- Este calendario lo he seguido con lealtad y obediencia hasta el día de hoy.

11- Fue en este tiempo que junto al calendario se me dijo que comenzara a contar desde ese mismo año,

12- y se me dio el día de su comienzo “cuando en ese día coincidía la duración de luz 12 horas y 12 horas la noche”.

13- Este hecho ocurre dos veces en el año, pero solo uno de ellos coincide con las Palabras de Yahweh a Su Pueblo, el de la primavera en Yisrael y

14- “**desde hoy comenzaran a contar los años**” refiriéndose a comenzar a contar los años desde la primavera en Yisrael y esto coincidió el 17 de marzo del 2013 (calendario romano) y estas Palabras se le dieron a Moshé en la antigüedad para el conteo de los años.

5:1 - Muchos por esta Directriz se apartaron, basándose en sus propios razonamientos,

2- inventaron otros calendarios que hasta el día de hoy siguen

contando para su propia perdición.

3- Pues no ha habido ninguna Directriz dada que no haya sido cuestionada por aquellos que decían ser nuestros hermanos,

4- pero que, en realidad, como nos dijo Shaul, “**no eran de los nuestros**” porque arrastraron a muchos al error y hoy se ven abandonados y sin fe,

5- porque esos que se atrevieron a cuestionar, abandonaron la fe y los abandonaron a ellos.

6- Gracias a Yahshua, tenemos el calendario verdadero del cual nos sentimos en shalom,

7- sabiendo que “**los Tiempos pertenecen a Yahweh**” y que Él los revela a quienes quiere. Baruj ata su Shem.

8- Algo de interés es el hecho que solo se me dio hasta el año 2024 que equivale al año 6000 del Calendario verdadero de Yanokj completo,

9- y aún no sé por qué es esto, pero es algo que su Pueblo averiguaremos si seguimos caminando en lealtad y obediencia.

“REVELACIÓN DE LA ESCRITURA”

6:1 Fue a finales del 2014 que recibí la directriz de restaurar la Sagrada Escritura,

2- porque Yahshua en repetidas veces me había hecho entender que “**la base de las doctrinas estaba errada porque no se habían traducido de forma correcta, que quienes las habían hecho, lo hicieron con ideas preconcebidas y había sacado de ellas “la verdad” cambiándola por sus propios razonamientos al traducirlas**”.

3- De nuevo, yo ¿cómo podía hacer eso sino tenía noción de cómo hacerlo?

4- De nuevo él me decía “**Confía en mí y mi poder**”

5- Y así lo hice comenzando por los evangelios que iba leyendo verso a verso y cuando leía, él me hacía parar y me

decía, “ese verso no está bien, esta errado”

6- o me decía “ese verso es una añadidura, ve y busca en las versiones más antigua”

7- Y así lo hacía y para mi asombro, ese verso no estaba o estaba escrito de otra manera.

8- Y así verso a verso, capitulo a capitulo, libro a libro fui reescribiendo la Escritura, hasta poder acabarla en el 2020, (5996 del calendario de Yanokj).

“LOS QUE IBAN LLEGANDO”

7:1 En todo estos años, se fueron añadiendo a este redil, hermanos y hermanas de muchos países,

2- que a través de los escritos, audios y videos que hice, “escuchaban la voz de Yahshua en mis palabras”

3- y entraban al redil donde Yahweh los venia trayendo, hermanos y hermanas que

4- aún permanecen a mi lado en fidelidad, integridad, lealtad y obediencia al Mashiaj en esta comisión del tiempo del fin por lo cual estoy agradecido a Yahweh y a Yahshua, muchos de sus nombres están ya inscritos en el Sefer de la Vida del Cordero

5- pero “otros” fueron abandonando porque como siempre pasaba, no querían cambiar sus vidas,

6- y se quedaban con sus propios razonamientos, desobedeciendo mandatos y directrices que Yahshua me

iba dando para esta Comunidad de Filadelfia en el tiempo del fin.

7- Yahweh en todo momento iba fortaleciendo mi caminar a pesar de que la enfermedad ha estado acompañándome desde el momento en que tome la decisión de seguir a Yahshua por donde quiera que él me dirigía,

8- enfermedad que muchas veces ha querido llevarme hasta el umbral de la misma muerte,

9- realizando en ese momento final, el milagro de levantarme de nuevo para poder acabar la obra que se me dio,

10- y que llevare a cabo con su ayuda hasta ser recogidos en el Desierto como lo profetizó Yohanan en su Revelación capítulo 12.

11- Este testimonio ha tenido mucho testigos que pueden testificar de su autenticidad.

12- He de hacer hincapié en que esos “**otros**” que desertaron, abandonaron y fueron traidores a la “Causa del Mashiaj” fueron en su tiempo “llamados”,

13- pero que decidieron no seguir o decidieron robar las enseñanzas que yo recibí para “separarse, dividirse” y establecer sectas, comunidades, grupos con ideas sacadas de sus propios razonamientos, y no los de Yahweh y de Yahshua.

8:1 Ninguno de “ellos” ha permanecido en pie por causa de sus malas decisiones.

2- He de ser muy sincero con ustedes, hermanos de Filadelfia,

3- señalarles que nadie que se ha opuesto a las directrices de Yahshua para este tiempo del fin, ha permanecido en pie para ser llevado al Desierto.

4- Perdiendo así la oportunidad que Yahshua les brindo de “caminar siendo dirigidos por el Mashiaj”

“LA REBELIÓN DE LOS CINCO” (El acto más cruel y deliberado en este tiempo del Fin)

5- Por directriz de Yahshua se me ordeno escribir en esta carta el hecho más dañino y doloroso que esta Kajal de Filadelfia ha recibido como parte de “la angustia de Yaakov”,

6- desde que comenzó su restauración por causa de la rebelión de ciertos líderes que de forma engañosa y traidora estaban haciendo en esta preciosa Comunidad del tiempo del fin.

7- Hechos escritos para vergüenza de todos ellos y para que quede constancia de su traición en el Sefer de Historia del Plan de Salvación de las ovejas perdidas de la Casa de Yisrael.

8- Los que estamos caminando con Yahshua, sabemos quiénes fueron estos cinco rebeldes que, de forma oculta, en la misma oscuridad, tramaron destruirme,

9- y así lo intentaron, buscando la forma de exponer mis debilidades y ocultando, falseando y manipulando “las directrices que se me dio para esta Kajal de Filadelfia”,

10- buscando destruirme hasta incluso deseando mi muerte y haciendo lo posible para que me viera solo y abandonado,

11- poniendo a Yisrael en contra mía para que muriera solo y así ellos apoderarse de Filadelfia y enseñar sus falsas doctrinas, sus libertades y desapegos a las directrices que nos dio Yahshua para este tiempo del fin,

12- cambiándolas por “un camino de más libertad” según ellos, llevando a arrastrar a más de doscientos hermanos en su traición, trayendo a los que quedamos ese recuerdo primario donde hubo una traición similar en el mismo cielo.

13- “La rebelión de los cinco” como es conocida entre nosotros, no acabo bien para ellos,

14- porque Yahshua mismo, tomo el control de su propia Kajal, apartándolos, señalándolos y expulsándolos del Redil de los Kadoshím junto a los doscientos que se fueron tras de ellos.

15- Los que un día fueron nuestros hermanos, Gerardo, Timo, Emanuel, David y Ernesto fueron “señalados como traidores”,

9:1 y sus nombres, que una vez fueron inscritos en el Sefer de la Vida del

Cordero, quedaron borrados del Sefer de la Vida,

2- por haber maquinado contra el mismo Yahweh y Yahshua queriendo anular Sus Directrices,

3- y cambiándolas por sus propias directrices humanas basadas en el engaño, el robo, la deshonestidad y la traición,

4- queriendo cambiar, entre ellas, las Directrices de la alimentación dadas a Yisrael,

5- y enseñando que no somos Real Sacerdocio de Malki-Tsedek, poniendo también en duda mucho de lo que había recibido como Directriz como el uso de los flecos en nuestras vestimentas, el velo en la mujer

6- y el querer dar libertad para seguir comiendo carne procedente de los goyim, contaminadas con sangre haciendo entender que todo era un invento mío, que Yahshua los reprenda por tal mezquindad.

7- De estos dice Yahshua a todos nosotros, “**apártate de todos ellos porque me traicionaron**”

8- ¿Cómo pudieron hacer estas cosas?

9- Ellos si lo saben y hoy todo Yisrael también lo sabe y para su vergüenza, se escriben estos hechos en esta carta y se hace constar que:

10- Habiendo Yahshua dado directriz final sobre la alimentación en Yisrael,

11- y a un paso de ser llevados al Desierto para ser protegidos, estos

traidores no quisieron escuchar estas directrices,

12- y no informaron al Pueblo de dichas directrices sino más bien, oponiéndose a ellas,

13- por ocho meses, decidieron enseñar ocultamente y de forma privada a las Comunidades que ellos servían todo lo contrario, arrastrando a muchos a comer “carne con su sangre”

14- y acusándome de que eran “mis propias directrices y no las de Yahshua”.

10:1 Fue la Justicia de Yahweh que trajo respuesta a esas afirmaciones, trayendo “**Una espada sobre nuestra Kajal**”,

2- y limpiándola de estos malhechores, reafirmandome mi vida como siervo y reafirmando la vida de todos aquellos y aquellas que permanecieron fieles y no se dejaron engañar, demostrando la vileza de sus acciones y devolviendo a su Kajal, la shalom que se había perdido por estos varones.

3- Fue en esa expulsión de ellos que pudimos comprobar todas las demás cosas que estaban maquinando para ser ellos lideres,

4- queriendo destruirme a mí, apoderándose del Redil de Yahshua HaMashiaj.

5- Habían robado, sacando dinero a miembros de sus Comunidades y reteniendo las ofrendas que enviaban para mi sostenimiento personal. Usaban el dinero para asuntos personales y

6- habían mentido y planificado cómo cambiar las Directrices recibidas,

7- anulando que fue a mí a quien se le dio la Comisión de Restaurar el Calendario, la Escritura, la Verdadera Doctrina, el Sacerdocio ha Malki-Tsedek,

8- y que fue Yahshua a través de mí que pudo Restaurar todo esto necesario,

9- para no solo conocer la Verdad sino para “vivir en esa Verdad” a esta Kajal que fue llamada para vivir en integridad y lealtad hasta el final de todo.

10- Para vergüenza de ellos no se podrá escribir nada más que de su traición,

11- porque como dice Yahweh en Su Davar, “**ni lo bueno que ellos hicieron será jamás recordado por Mí ni por mi Pueblo**”,

12- porque ninguno de ellos trajo jamás a esta Kajal ninguna revelación y no trajeron nada nuevo o bueno y por ese mal fruto fueron expuestos, señalados y expulsados.

“LO QUE APRENDIMOS TODOS”

11:1 Es para todos nosotros, amados hermanos y hermanas, que Yahweh nos ha enseñado y disciplinado,

2- para no caer en el error que siempre ha habido desde el principio con ha satán y sus doscientos ángeles que se rebelaron en el Cielo,

3- y también en Yisrael y tomo también como ejemplo para todos nosotros, la rebelión de Coré que queriendo anular la autenticidad del Sacerdocio de Lewí en Aaron,

4- para instituir el de Coré, fracasaron estrechamente y fueron exterminados.

5- Hoy nos llama Yahshua para seguir adelante,

6- incluso nos da las fuerzas para vencer el creer ser más sabios que el propio Yahshua,

7- dándonos de su humildad y aprendiendo a respetar a quienes Yahweh y Yahshua llamaron para hacer Su Obra entre nosotros.

8- Yo sigo junto a vosotros en este tiempo, siendo radicales, firmes y siempre dispuestos en nuestra FE,

9- y no permitiendo que “nada ni nadie nos separe del Amor de Yahweh por medio de Yahshua”

10- Esta Kajal del Sacerdocio ha Malki-Tsedek deberá entrar en el Desierto,

11- todos nosotros lo haremos, pero debemos seguir aprendiendo a ser humildes,

12- sacando de nuestros corazones, la rebeldía, la traición y respetando el lugar que cada uno ha recibido para poder completar Su Obra.

12:1 mientras sigamos fieles y obedientes, Yahshua estará a nuestro lado.

2- Mi reconocimiento a los varones y varonas fieles que no permitieron ser engañados por nada ni nadie en este Tiempo del Fin, estrecho y angosto Camino que nos tocó vivir por amor a

nuestro Amado y que sus nombres conocen íntimamente quien los llamó.

3- Todos ustedes llevan en sus cabezas la Corona que Yahshua les ha puesto por su obediencia a él,

4- no se la quiten, no la traicionen, no la abandonen, no la pisoteen y manténganla resplandeciente con su kadushá hasta que Yahshua regrese y la podamos poner a sus pies.

5- Mi reconocimiento a quienes a este día se han mantenido fieles en el Liderazgo, al hermano y Moreh Ramón y al hermano y Moreh Eduardo que no me abandonaron en mis tiempos de sufrimiento como líder,

6- sino que se mantuvieron fieles a Su Promesa.

7- También mi reconocimiento a los que Yahshua nombró como Morehim en reposición a los expulsados

8- para que estos nuevos llamados, ocuparan ese lugar que los traidores deshonraron.

9- Mi reconocimiento al Sacerdocio de Malki-Tsedek que se activó cuando escucharon la Voz de Yahshua, y a todas esas varonas, princesas fuertes, pilares de Yisrael que no permitieron ser engañadas,

10- y que se mantuvieron en el Redil y lugar donde Yahweh las trajo desde el principio.

11- Sus nombres están hasta este día, escritos en el Sefer de la Vida del Cordero.

12- Hasta este día, seguimos y seguiremos fieles a nuestro llamado porque sabemos que en breve estaremos todos reunidos en ese lugar del Desierto.

13- Hago constar en esta carta que Yahweh les ha enviado Misericordia a los que fueron engañados en esta rebelión por los cinco para que se vuelvan al redil donde Yahweh los trajo desde el principio,

14- y tengan la oportunidad de salvarse y retomar de nuevo su llamado, aclarando que solo es a ellos y no a los cinco, que se le otorga esta Misericordia, así lo ha dado como Directriz el mismo Yahshua y así lo confirma la misma Escritura.

13:1 Agradezco a Yahweh Elohé y a Yahshua, su Ben Amado por haberme permitido con su Ayuda, el haber traído la restauración de la FE,

2- Por medio de restaurar lo que se había perdido en el tiempo como ha sido el calendario, la misma escritura que los viles traductores manipularon entre la cual están los libros que quitaron y entre los cuales estaban ocultas LAS DOCTRINAS VERDADERAS

3- porque faltaban estos libros para obtener la visión revelada pues “una verdad a medias es siempre una mentira”

4- se restauró la verdad sobre los nombres sagrados olvidados por Yisrael, se restauró también el “cómo se obtiene la vida eterna”

5- y eliminamos las doctrinas falsas como la trinidad, el dualismo y el unicísmo y se instauro el monoteísmo del pueblo de Yisrael.

6- Se elimino la falsa doctrina del infierno de fuego, la inmortalidad del alma y se eliminó toda “tradicción que invalidaba la misma Torá”

7- Se restauró el sacerdocio de Malki – Tsedek y la alimentación para este tiempo entre la cual se nos dio Directriz de abandonar el comer la carne y los productos derivados de ellas,

8- porque venían de gentiles que las vendían “con su sangre” restaurando de nuevo esos mandamientos que Yisrael abandonó en el camino.

9- Se nos ha dado directriz de “cuidar nuestro cuerpo porque somos templo del Ruaj de Yahweh”

10- Y se nos esta direccionando en nuestra preparación para volver a nuestras sendas Antiguas del principio porque es allí donde Yahweh nos quiere hacer regresar en su Plan de Salvación.

11- Se nos está llevando a la Kadushá, que es la verdadera santidad y a limpiar también nuestros labios contaminados al ser cambiados “por labios puros” que son labios que hablan verdad.

12- y aquí estoy caminando junto a vosotros, hasta ser llevados en breve a ese lugar de protección.

14:1 para este tiempo que viene de Gran Tribulación donde nuestros

hermanos de Laodicea, se encargaran de predicar el evangelio verdadero,

2- basándose en la herencia de nuestro trabajo de restauración porque hemos estado restaurando no solo para nosotros, sino para dejarles a ellos dicha restauración como herramientas “de verdad” en ese tiempo tan duro para ellos.

3- Doy la Tiferet a Yahweh por mantenerme Fiel a Su Promesa, por cuidar de mí a pesar de mis tropiezos, mis caídas, mis debilidades y errores y de todos mis hermanos,

4- y por darnos la oportunidad de demostrarle que verdaderamente le amamos.

5- Esta Comunidad, este Remanente del fin, dice: “Ven Adon Yahshua”

6- Espero vernos todos en ese encuentro con él

7- Muchas han sido nuestras luchas y todas han obrado para bien en cada uno de nosotros y muchos los que abandonaron, huyeron, desertaron

8- y lo hicieron por ansias de poder, de vanagloria, de autosuficiencia, por cobardía y porque no supieron mantenerse en el lugar del frente donde Yahweh los puso, sino que quisieron estar más alto que Aquel que lo llena Todo con su Presencia, algo muy parecido a lo que el Malaj de la resistencia hizo desde el principio.

15: 1 Amados nunca olviden lo que Yahweh en nuestro tiempo del fin a

restaurado por su Misericordia entre nosotros y que debemos retener y guardar en nuestros corazones.

2- Nuestra labor ha sido restaurar lo que se había perdido y este Servicio es la labor que teníamos que hacer por haber sido llamados como Real Sacerdocio.

3- Todo en Misericordia, en ahavá verdadero y haciendo el Ruaj de Avinú Yahweh su trabajo en nosotros, sanando, enseñando y transformándonos a todos aquellos que en Yisrael le hemos permitido hacerlo.

4- Nosotros recibimos todas las herramientas para restaurar las Escrituras a su Ruaj esencial, a su origen primario donde la mano mentirosa de los escribas no contaminó la Davar y pude con Su Ayuda restaurar la Verdad para nosotros y para Laodicea que en breve dará su lugar en este tiempo del fin.

5- Un trabajo que realice incansablemente por amor al Abba y a todos vosotros y que nos llevó a poder recibir la Sana Doctrina que se había perdido por causa de los infames traductores que sin conciencia se atrevieron a añadir y quitar la Verdad revelada a quienes nos precedieron y así Yahweh nos asignó el poder hacer bien su trabajo.

6- Nada más lejos de nuestra realidad el comprobar Su Inmenso Amor hacía nosotros dándonos la oportunidad de amoldarnos a Su Verdad para que entendiéramos que Su Amor nos alcanzó.

7- Descubrimos quienes éramos y cuál era el propósito de nuestra vida dentro de Su Plan de Salvación pudiendo ajustarnos a él para seguir creciendo a la Estatura de nuestro Maestro por Excelencia Yahshua, Hijo de Yahweh y enviado a salvarnos tal y como su Nombre significa, “él salvara a su Pueblo de sus pecados” y así cumplir su Servicio siendo él “la salvación de Yahweh” HalleluYah.

8- Pudimos aprender a Obedecer sin cuestionar sus Directrices en cuanto a lo que es Kadosh y lo que no lo es, entre lo impuro y lo que es puro, entre la Verdad y la mentira, teniendo así una visión más completa de todo los Planes de Yahweh para su Pueblo.

9- Restauramos a Yisrael los Nombres Kadosh, ocultos por sus enemigos y al establecerlos vimos su Gloria y Kadushá y por eso sacamos a quienes no quisieron aceptar Su Nombres y Sus Directrices porque así Yahshua pudo limpiar de entre nosotros esa cizaña que estaba contaminando nuestra voluntad de ser dignificados y santificados en Yahshua, nuestro Adón.

10- Nos alentó con fortaleza para mantenerlos fieles e íntegros para su Regreso, estableciéndonos como puente entre nosotros y Laodicea, asegurando así que Su Verdad la recibirían quienes son de verdad sus verdaderos hijos en este tiempo del fin.

11- Yo, el más pequeño de sus siervos, he trabajado para que nada inmundo entre y se quede en el Rebaño, sufriendo, como ustedes ya saben,

ataques, insultos, difamaciones y toda clase de maldiciones pero que como nuestro ají Shaul, he aprendido y considerado parte de “las marcas del Mashiaj en mi vida” y manteniéndome fiel a pesar de todo, porque su amor quedo marcado a fuego en todo mi ser.

12- Toda esta Restauración que vino a nosotros fue unida a un comienzo de nuestra Restauración física por medio de darnos Instrucciones claras de llevar una alimentación adecuada a quienes somos y hacia donde vamos y donde todos sabemos que allí esa alimentación será eterna para todos los que logremos estar en el Desierto prometido.

16: **1-** Muchos que siempre se han opuesto a la Verdad, renegarán de toda Directriz en este tiempo del fin y lo harán porque jamás entendieron que Yahshua sigue viviendo entre nosotros y lo hará hasta el fin de todo.

2- No pueden soportar que él siga dando Directrices a los suyos, a nosotros sus ovejas, a aquellas que estamos y estaremos esperando su Regreso en Tiferet.

3- Todos quieren ser dignos de tener revelaciones y por eso caen en su soberbia.

4- Niegan que Yahshua siga dando Directriz, lo ponen en duda queriendo demostrar que todo ya se dijo en la última carta de nuestro hermano Yohanan, y que Yahshua no iba a estar con nosotros en el tiempo del fin,

5- que estamos abandonados a las últimas revelaciones dadas a Yohanan y eso es una mentira.

6- ¿Cómo sabríamos como dirigirnos en el tiempo del fin si en este tiempo del fin las circunstancias, las pruebas nunca fueron expresadas y reveladas en la Escritura? Y si ya tuviéramos que estar completos con las Escrituras dadas de antaño

7- ¿Para qué iba a estar en este tiempo del fin Yahshua acompañándonos o el Ruaj de Yahweh llevándonos a toda verdad si esa verdad ya se reveló de forma completa en la Escritura?

8- Yahweh siempre adapto su Ayuda a los tiempos en que vivía su Pueblo, sus siervos y ¿Por qué ahora iba a ser diferente?

9- Siempre vienen los que se oponen, los que dudan, los que se creen más religiosos, más iluminados y más kadosh a decirnos que “no añadamos más a la Escritura” y siempre usando las palabras dadas por Yahshua a Yohanan de esa advertencia que solo iba dirigida al Libro de las Revelaciones, sacando un texto de su propio contexto.

10- Os digo todo esto con temor a Yahweh y con temblor, porque no se debe sacar un texto del propio contexto donde se dio.

11- Yahshua vive, HalleluYah y lleva los asuntos de su propia Kajal en este tiempo del fin, pero algunos reniegan de su eficacia, de su trabajo, de su Guía y Directriz.

12- Y díganme, amados hermanos ¿cómo uno puede ejercer un Sacerdocio sin tener ninguna Guía del Kohen Gadol que es Yahshua? ¿Cómo saber que hacer, que ejercer?

13- Sin ninguna duda, debemos aceptar las Directrices de este tiempo del fin para poder vivir en concordancia a la Obediencia que se requiere de un Sacerdocio del cual no existen datos Escriturales.

14- Nosotros escribiremos y dejaremos este testimonio de los hechos acontecidos por Yahweh y por Yahshua en este tiempo del fin y los dejaré escritos en este Sefer a Filadelfia y Laodicea para la Tiferet de Yahweh y para que nadie olvide jamás lo que aquí en este tiempo ha acontecido. También queda este escrito para los de Laodicea que necesitarán saber lo que se hizo por ellos antes de ser llamados para ser el testimonio del fin en la Gran Tribulación.

15- Este Sefer que aún está abierto para escribir en él, los hechos que acontecerán hasta nuestro recogimiento en el Desierto para ser protegidos de la Gran Tribulación que se avecina, seguirá manteniendo la verdad que recibimos y que se presentará como prueba en el Día de Juicio Final, demostrará que nuestro sacrificio ha sido, es y será para siempre, una Ofrenda de ahavá al Eterno Elohe de Yisrael Yahweh.

16- Aquí nosotros, listos y preparados para seguir caminando a nuestro lugar, que, aunque aún haya algunos que sigan creyendo que este Desierto de Su

Promesa es espiritual y no físico, vamos a seguir en nuestro lugar designado, como soldados que no se moverán, ni abandonarán porque somos el frente de Yisrael, sus Primicias que resguarda a los que han de venir a cumplir Su Perfecta Voluntad hasta Su Regreso

17- Yahweh a través de Yahshua nos siga iluminando el Camino hasta llegara a Él por medio de Su Amado Hijo Yahshua, nuestro Rey reconocido para siempre.

Ven Adon Yahshua